



Nouvelle équipe de direction au Bureau de conseil pour la pêche

20 novembre 2018 | Stephanie Engeli
Catégories: Organisation et personnel

Un nouveau visage au Bureau de conseil pour la pêche (FIBER) à Kastanienbaum : Philip Dermond remplace Sébastien Nusslé et reprend ainsi la codirection aux côtés de Corinne Schmid. En octobre, Philip Dermond a quitté le département de recherche de l'Eawag Écologie et évolution des poissons pour rejoindre FIBER.

Philip Dermond a étudié la biologie à l'Université de Zurich ; en 2015, il a commencé sa thèse de doctorat sur le comportement migratoire de la truite autour du lac des Quatre-Cantons, au sein du Département Écologie et évolution des poissons de l'Eawag. Jusqu'à l'achèvement de son doctorat, il occupe un emploi à temps partiel (50 %) au Bureau de conseil pour la pêche.

Dermond, qui pratique la pêche avec passion pendant ses loisirs, s'est spécialisé dans le domaine de l'écologie comportementale et de la migration des poissons. Il vient rejoindre Corinne Schmid qui fait partie de l'équipe de direction depuis 2016.

Le Bureau de conseil pour la pêche FIBER est financé par l'Eawag et l'Office fédéral de l'environnement (OFEV). La direction stratégique relève des représentants des deux institutions ainsi que de représentants de la Fédération suisse de pêche, de l'Association suisse des gardes-pêche ainsi que de la Conférence des services de la faune, de la chasse et de la pêche et crée un lien entre les associations de terrain, les administrations et les chercheurs dans le but de promouvoir activement la pêche à la ligne durable et la protection de l'eau.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/nouvelle-equipe-de-direction-au-bureau-de-conseil-pour-la-peche>